

**Manon Forgeau**

04/05/24 17:19

## Enquête publique - desserte Luçon

à : [enquetepublique.vendee1@orange.fr](mailto:enquetepublique.vendee1@orange.fr)

---

À l'attention du commissaire enquêteur

En tant que fille d'agriculteur, je suis contre cette décision pour les raisons suivantes :

- Les agriculteurs ayant des terres sur le périmètre où les travaux se feront seront contraints de perdre leurs terres face aux déviations. Les terres sont leurs capitaux pour leur travail en tant qu'agriculteur mais également pour nourrir.
- Les commerces locaux qui exercent avec passion et dont le tourisme qui est constitué majoritairement du passage saisonnier auront un impact sur leurs chiffres d'affaires voire licenciement de leurs salariés.
- En tant que future habitante de la commune cela pourrait faire perdre le dynamisme et l'économie de celle-ci.

Les arguments évoqués pour cette déviation ne sont pas fondés, et n'ont pas assez de poids contre l'impact que ce projet aura sur la commune.

Manon Forgeau

Les arguments évoqués pour cette déviation ne sont pas fondés, et n'ont pas assez de poids contre l'impact que ce projet aura sur la commune.

Manon Forgeau